



Communiqué de presse

Paris, le 1er février 2010

Evolution du Secrétariat Général de Foncière des Régions.

Denis Moscovici quitte Foncière des Régions où il était en charge d'un Secrétariat Général élargi, comprenant les ressources humaines, la direction des systèmes d'information, la direction juridique, la direction développement durable ainsi que la direction financière.

Membre du Directoire en 2008 et 2009, il a notamment supervisé les volets restructuration financière et maîtrise des coûts du plan d'actions FdR 2010, mis en place en réponse à la crise financière, pour adapter Foncière des Régions au nouvel environnement économique et financier.

La fonction de Secrétariat Général est aujourd'hui appelée à évoluer. Elle rassemble les ressources humaines, le développement durable, les systèmes d'information et la direction juridique, fiscale et des assurances, et sera dirigé par Yves Marque, actuellement directeur des ressources humaines. Les fonctions financières sont dorénavant animées par Tugdual Millet.

Christophe Kullmann, Président du Directoire, s'associe au Comité de Direction, pour remercier Denis Moscovici pour sa contribution active à l'évolution de Foncière des Régions au cours de ces trois dernières années.

Contacts :

Relations investisseurs

Philippe Le Trung
Tél : + 33 (0)1 58 97 52 04
philippe.letrung@fdr.fr

Sébastien Bonneton
Tél : + 33 (0)1 58 97 52 44
sebastien.bonneton@fdr.fr

Relations presse

Philippe Boyer
Tél : + 33 (0)1 58 97 52 23
philippe.boyer@fdr.fr

A propos de Foncière des Régions

Foncière des Régions, foncière partenaire

Foncière des Régions est une société immobilière cotée de référence qui dispose de caractéristiques uniques :

- une foncière à dominante bureaux
- le partenaire immobilier des grandes entreprises (France Télécom, EDF, Accor, Dassault Systèmes, Suez Environnement, Telecom Italia, ...)
- une forte visibilité des revenus locatifs
- une stratégie d'amélioration continue du patrimoine (qualité et efficacité des actifs, performance environnementale...).

Société d'Investissement Immobilier Cotée (SIIC), Foncière des Régions déploie avec succès son business model de Foncière partenaire, dans d'autres secteurs d'activités (logistique, murs d'exploitation).

Foncière des Régions est cotée sur Euronext Paris compartiment A d'Euronext (FR0000064578 - FDR) et admise au SRD. Le titre Foncière des Régions rentre dans la composition des indices MSCI, Next 20, SBF 120, Euronext IEIF « SIIC France », Mid 100 de d'Euronext Paris ainsi que dans les indices de référence des foncières européennes : EPRA et GPR 250.

Chiffres clés à fin juin 2009

- 15,8 Md€ de patrimoine, dont 9,8 Mds€ en part du groupe
- 892 collaborateurs
- 7 directions régionales en France, 2 centres d'expertise bureaux en Italie

Pour en savoir plus : www.foncieredesregions.fr